



BANDO

DEPÓSITO DE CENIZAS EN LOS CONTENEDORES

El Alcalde de este Ayuntamiento, HACE SABER:

Los empleados de la Mancomunidad “Tierra de Pinares” están detectando la ocasional presencia de **CENIZAS CALIENTES EN LOS CONTENEDORES DE BASURA ORGÁNICA** repartidos por los diferentes sectores habitados de Aldeamayor de San Martín.

Está práctica ha ocasionado la combustión de varios contenedores de recogida de basura orgánica durante el último mes; el último caso hoy mismo, en Avda. de las Navas.

Además de la propia pérdida económica en sí (cada contenedor tiene un coste superior a trescientos euros, además del correspondiente al elemento de sujeción, si resulta dañado) y del impacto paisajístico producido, puede suponer un enorme riesgo de incendio si el fuego se trasladada a algún vehículo o parcela cercana.

Por ello, se insta a los vecinos a que, en la medida de lo posible, se abstengan de depositar cenizas en el interior de los contenedores (pueden emplearse, alternativamente, como sustrato orgánico) y, si lo hacen, extremen las precauciones.

En Aldeamayor de San Martín,

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

